## Le Télégramme

8 septembre 2015

## Courtil de l'Ic. La navigation accessible



## <u>Les responsables du port de Binic et les plaisanciers ont apprécié les retrouvailles au Courtil de l'Ic, vendredi.</u>

Les 3 et 4 juin, Yann Barbier, directeur du port de Binic et certains plaisanciers avaient permis à des membres du Courtil de l'Ic, foyer d'accueil médicalisé pour adultes handicapés, d'effectuer, en toute sécurité, une sortie en mer. Ils leur avaient mis à disposition gracieusement des bateaux. Vendredi, tous ont été invités au Courtil, par l'équipe encadrante, pour les remercier. « Naviguer demande souvent aux personnes handicapées de s'adapter à un environnement qui peut être vécu comme étant inaccessible et parfois anxiogène. Donner la possibilité à des résidents d'accéder à ces loisirs les inscrits dans une démarche valorisante et leur donne accès à un ailleurs. Nous avons déjà participé à Handi'Port, l'année dernière, et nous avons eu un retour plus que positif, de la part des résidents comme des plaisanciers », rapporte Claire Lorho, une des responsables.